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INDICA AO PREFEITO DA CIDADE DE CUIABÁ,
COM CÓPIA AO SECRETARIO DE MOBILIDADE
URBANA  DE  CUIABÁ,  A  NECESSIDADE  DE
INSTALAR  UMA  FAIXA  DE  PEDESTRE  NAS
PROXIMIDADES  DA  ESCOLA  DE  EDUCAÇÃO
INFANTIL FUTURO ENCANTADO, UNIDADE 1
E  2,  NO  BAIRRO  CPA  II,  NA  CIDADE  DE
CUIABÁ/MT.

Com fulcro no Art. 160, II, do Regimento Interno desta Casa de Leis, após a manifestação favorável do
Soberano Plenário, solicito o envio deste expediente indicatório às autoridades supracitadas, mostrando a
necessidade de instalar uma faixa de pedestre nas proximidades da Escola de Educação Infantil Futuro
Encantado, unidade 1 e 2, no bairro CPA II, na cidade de Cuiabá/MT.

JUSTIFICATIVA

A presente proposição advém do pedido de moradores da região e pais de alunos daquelas escola.
Indicando a necessidade de instalar uma faixa de pedestre nas proximidades da Escola de Educação Infantil
Futuro Encantado, unidade 1 e 2, no bairro CPA II, na cidade de Cuiabá/MT.

As referidas Escolas solicitam que a Prefeitura que Instale Faixas de Pedestre nas proximidades da Unidade
1, localizada na Rua Diamantino, esquina com a Rua Acre e também na Unidade 2, localizada na Rua São
Paulo.

A instalação de faixas de pedestre contribui para a redução de acidentes de trânsito envolvendo pedestres,
principalmente crianças que estão em processo de aprendizagem e têm dificuldade em avaliar os riscos no
trânsito.

Vale ressaltar que a instalação de faixas de pedestre próximas à pré-escola é uma medida importante para
garantir a segurança das crianças e de todos que circulam naquela área. Por se trata de Pré-escolas, que
atende apenas crianças, reforça a necessidade aumentar a segurança destas na hora de atravessar a rua.
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Em face do exposto e para que o objetivo pretendido possa ser alcançado, na forma aqui disposta,
cumpre-me levar a presente matéria legislativa ao conhecimento e à elevada apreciação de meus distintos
Pares, aos quais conclamo, nesta oportunidade, dispensarem a mesma o devido apoio para a sua regimental
acolhida e merecida aprovação.

 

Edifício Dante Martins de Oliveira
Plenário das Deliberações “Deputado Renê Barbour” em 02 de Agosto de 2023

 

Janaina Riva
Deputada Estadual
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